

	
Sozialdemokratische Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt	CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 19.11.2014

06.11.2014

Fernbushaltestelle

Durch die Zunahme der Nutzung von verschiedenen Verkehrsmitteln, vor allem der Fernbusse, hat sich die Situation am Mainzer Hauptbahnhof in den letzten Jahren sehr verschärft.

Die Verwaltung wird gebeten zu berichten:

- Gibt es angesichts des angebrochenen Winters Pläne der Verwaltung zur Möblierung der vorhandenen Fernbushaltestelle am Kaiser-Wilhelm-Ring?
- In welcher Weise berücksichtigt die Verwaltung bei der Standortfrage zur Fernbushaltestelle die Stellungnahme des Ortsbeirats Mainz-Neustadt vom 02. April 2014 hinsichtlich der Drucksache 0478/2014?

Nurhayat Canpolat (SPD Fraktion)

Karsten Lange (CDU)